



## Regierungsratsbeschluss vom 05. Juli 2022

Schriftliche Anfrage Lisa Mathys betreffend Velostreifen in der Zürcherstrasse stadtauswärts

---

**P225208**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Der Regierungsrat möchte den Fussgängerinnen und Fussgängern eine sichere und umwegfreie Infrastruktur anbieten. Die gewünschte Aufhebung oder Umnutzung des südlichen Trottoirs entlang der Zürcherstrasse würde diesem Ziel zuwiderlaufen, ohne dass die Veloinfrastruktur entscheidend verbessert werden könnte. Die Umgestaltung des Strassenraums im Bereich der Haltestelle St. Alban Tor wurde erst kürzlich abgeschlossen und die Markierungen entsprechen den aktuellsten fachlichen Vorgaben.

